

つなぐ 2

令和5年9月18日
校長 笹谷 真理子



実りある2学期に!

41日間という長い夏休みを経て、2学期がスタートしました。大きな事故もなく、子どもたちが元気に2学期を迎えられたことを本当にうれしく思います。

連日の酷暑で、予定されていたプール開放や全校登校日が中止となりました。「不要不急の外出は控えましょう。」と連日天気予報で言われる中、子どもたちはどんなふうに関りを過ごしているのだろう・・・と思う夏休みでした。

その心配を吹き飛ばす夏休みのがんばりを、作品展で見ることができました。工作では、身近なものを上手に使い創意工夫された作品、細かなところまでこだわった丁寧な作品、長い時間をかけて取り組んだ大作がありました。また、研究では、身の回りにあるもの・事象に関心を持ち、様々な視点から調べまとめた作品、継続的に観察したり、粘り強く実験を続けたりして結果を導き考察した作品・質の高い見ごたえのあるたくさんの作品を目にし、暑い中でがんばった子どもたちの努力とお家の方々の協力、充実感や達成感を感じたであろうことに、喜びと感謝を感じました。

速さや効率化ばかり求める最近の世の中で、あえて「ゆっくり 主体的に考える時間」は大切です。長い夏休みの間に、自分の作品にゆっくり向き合う時間を過ごすことができたことは、子どもたちにとって貴重な経験だったのではないのでしょうか。

さて、2学期は運動会や持久走大会などの大きな行事や、各教科の学習も深まることで、子どもたちが大きく成長する時期です。様々な経験から学びの楽しさや、自分の頑張りや変化を感じ取ってほしいです。

保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの様子を見ていただき引き続き応援をよろしく願っています。

末筆になりますが、早朝暑い中、奉仕作業に協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



夏休みの力作が展示されました。あまりに素晴らしいので、作品展後もしばらく校長室前に展示しました。足を止め、熱心に見ていく子どもたちがたくさんいました。



暗唱を始めました!

たくさんの言葉に触れることで、豊かな表現のできる子どもたちになってほしいと願い、暗唱を始めました。初回のお題は「秋の七草」、学年によって難易度は異なりますが、早くも覚えて合格した子がたくさんいます。

お家の方といっしょに唱えていただけると嬉しいです!





符津っ子の様子から



クロネコヤマト交通安全教室

1～4年生を対象に、交通安全教室を実施しました。トラックの死角や横断歩道の渡り方について改めて学びました。



平和学習

各学年で平和について考えました。平和のために私たちにできることについて話し合いました。



あいさつ運動

2学期も、朝、玄関にたくさん子どもたちが出てあいさつをしてくれています！



3年生 木場潟出前授業

総合的な学習で木場潟について学んでいる3年生が市の環境推進課の方から木場潟の様子について話を聞きました。



4年生 「言葉のチカラ」の学習

アナウンサーの横田幸子さんから言葉の持つ力について学びました。勇気を与える「光の言葉」をつかっていきたいですね。



5年生 稲刈り体験

雨で実施をあきらめそうな中、生産組合の方々のご厚意でテントの中で実施できました。ありがとうございました。

モデル授業～話し合い編～



5年生が符津小学校のめざす話し合いのモデル授業の姿を発表してくれました。

主体的に話し合うことで、深い学びになるよう、話し合いの仕方を提案してくれました。聴き方、話し方、反応、ペアトークなど、符津小学校の全クラスでこのような生き生きとした姿で学習してくれることを願っています。

図書ボランティアさんによる読み聞かせ



2学期も、図書ボランティアの皆さんに朝の読み聞かせをしていただきます。子どもたちが本の世界にぐっと引き込まれていく大切な時間です。

今後の予定

9月

25日(月)～ 運動会特別時間割開始

10月

7日(土) 運動会 給食なし

予備日 8日(日) 9日(月)

10日(火) 運動会代休

11日(水) 就学時健康診断 給食なし

12日(木) ランランタイム(持久走練習)開始

13日(金) 5年生 生と性の授業

